

SP/JUSO-Fraktion
Nino Zubler
Pestalozzistrasse 40
8200 Schaffhausen
nino.zubler@gmx.ch

Grosser Stadtrat

E 26. April 2018

Nr. 18



An den
Stadtrat,
Stadthaus
8201 Schaffhausen

Schaffhausen, den 25. April 2018

Kleine Anfrage: Was unternimmt die Stadt betreffend der privaten Grundstückentwässerungen?

Schätzungen zufolge sind in der Schweiz bis zu 50 Prozent der privaten Anschlüsse ans öffentliche Abwassersystem undicht - mit unkalkulierbaren Konsequenzen für Mensch und Umwelt. Gemäss dem Verband der Schweizer Abwasser- und Gewässerschutzfachleute (VSA) ist bei dieser Problematik auch die öffentliche Hand gefragt. Die Stadt Baden beispielsweise kontrolliert als Aufsichtsbehörde aller Abwasseranlagen jährlich circa 100 private Anschlüsse und ordnet bei Bedarf die notwendigen Sanierungsmassnahmen an.

Folgende Fragen drängen sich auf:

1. Was unternimmt die Stadt Schaffhausen, um dem Problem der Abwasserversickerung entgegenzuwirken?
2. Sind weitere bzw. ergänzende Massnahmen geplant?
3. Falls schon Zahlen bekannt sind: Wie schätzt die Stadt Schaffhausen die Dringlichkeit einer Sanierung des öffentlichen und privaten Abwassersystems ein?
4. Um die Sanierungsrate zu steigern, empfiehlt der VSA den Gemeinden, die Kosten für die Untersuchung zu übernehmen. Wie positioniert sich die Stadt gegenüber diesem Vorschlag?

Für die Beantwortung der Fragen Danke ich ihnen im Voraus

Nino Zubler